

Estimadas familias:

Nos complace informarles de que nuestro centro participa en proyectos de movilidad Erasmus+, una iniciativa de la Unión Europea que promueve la cooperación educativa y el intercambio cultural entre países europeos.

A través de estos proyectos, nuestro alumnado tendrá la oportunidad de vivir experiencias educativas internacionales, mejorar sus competencias lingüísticas y desarrollar valores como la tolerancia, el respeto y la ciudadanía europea.

TIPOS DE MOVILIDADES PARA EL CURSO 2025/2026

1. Movilidad en grupo

En este tipo de movilidad, un grupo de estudiantes, acompañado por profesorado del centro, realizará una estancia corta (de 5 a 7 días aprox.) en un país europeo socio del proyecto.

Durante la visita, los participantes tomarán parte en actividades conjuntas con alumnado extranjero, talleres, visitas culturales y proyectos colaborativos en inglés u otras lenguas.

Vivirán una experiencia inmersiva con una familia de acogida con la que compartirán el alojamiento y la manutención.

2. Movilidad de corta duración individual

Además, algunos alumnos/as podrán participar en movilidades individuales de corta duración, con una estancia de unos 14 días, acogidos por familias en el país de destino. Esta experiencia permite una inmersión más profunda en el entorno escolar y cultural del país anfitrión.

Objetivos principales

- Fomentar la competencia lingüística y comunicativa en lenguas extranjeras.
- Desarrollar valores europeos y actitudes de cooperación internacional.
- Favorecer la autonomía personal, la confianza en uno mismo y la adaptabilidad.
- Promover la innovación educativa y el intercambio de buenas prácticas.

La participación en estas movilidades no supone coste alguno ya que es cofinanciada por el programa Erasmus+. Quien participe asumirá la responsabilidad de acogida cuando se produzca la movilidad de grupos extranjeros a nuestro centro.

Reciban un cordial saludo,

Adrián Bru Serrano, coordinador Erasmus+